
 

An den Vorsitzenden 
des Betriebsausschusses Immobilienservicebetrieb 
Herrn Holm Sternbacher 
 
 
 
 
 
           Bielefeld, den 03.05.2017 
 
 
 
Anfrage BfB-Fraktion in der Sitzung des Betriebsausschusses Immobilienservicebetrieb am 
09.05.2017  
 
 
Sehr geehrter Herr Sternbacher, 

 

zu den Umbauarbeiten der Sitzungsräume im Alten Rathaus stellt die BfB-Fraktion folgende 
Anfrage: 
 
Liegen die Renovierungsarbeiten zum jetzigen Zeitpunkt noch im Zeitplan? 
 
Zusatzfrage 1: Wird der beschlossene Kostenrahmen für die Arbeiten eingehalten? 
 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dietmar Krämer  
(BfB)  

 


